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公益社団法人愛知県医師会 第 36回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 30年 3月 15日(木) 午後 2時 30分～午後 3時 55分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二 

    樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  森  孝 生  野 田 正 治 

    林  義 久  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野口良樹  

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

  副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

  理 事／吉 田  貴  細 川 秀 一  羽生田正行 

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

※野口監事遅刻のため、承認事項 1-(1)については出席者 20 名(うち理事 15 名)にて審

議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 21名(うち理事 15名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①愛知県泌尿器科医会(会長 成田晴紀)主催の第 8回愛知県泌尿器科医会市民公開講座 

〔5/19(土)〕の共催について 
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②東海腹膜透析研究会(会長 伊藤恭彦)主催の第 11回市民公開講座「腎臓病と共に生き

る」〔7/8(日)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)医療法人葵鐘会(理事長 山下 守)主催のマタニティコンサート〔4/25(水)〕の後援

について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)中部地区開業医有志の会(代表 山口 力)の「地球のステージ」公演〔6/9(土)〕の後

援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の本会主催の委員会の開催について承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
5/10(木) 

5/11(金) 

第 2回選挙管理委員会 

第 3回選挙管理委員会 

5階医師連盟会議

室 

樫尾理事 

加藤理事 

 

３．第 180回(臨時)代議員会決議文(案)について〔3/17(土)〕について 

大輪理事より説明され、資料のとおり承認された。 

 

４． 平成 30年 3月 31日付け及び平成 30年 4月 1日付け職員の人事異動について 

樫尾理事より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了

承された。 

内容については提案どおり承認された。 

 

５．母体保護法指定医師の指定について 

伊藤(富)理事より説明され、審査委員会において承認された新規指定 11名、転勤

11名、更新延期終了 3名の計 25名からの申請について承認された。 

 

―協議事項― 

６．入会金の徴収猶予申請について 

 西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった入会金の徴収猶予申請

が承認された。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医平成 29 年度都道府県医師会有床診療所担当理事連絡協議会〔3/9(金)〕につい 

て 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(健)理事より、厚労省医政局地域医療計画課長佐々木健氏による地域医療に

おける有床診療所の位置づけの講演のあと、会長諮問に対する報告がなされたと

説明された。厚労省としては有床診療所を地域包括ケアシステムに対して意味あ

るものとして位置付けており、今回の医療介護報酬改定においても種々の診療報

酬が設定されていると説明された。 

 

２．平成 29年度予防接種事業に関する伝達講習会〔3/10(土)〕について 

(名古屋市医師会主催：鯱城ホール) 

纐纈理事より、名古屋市の予防接種事業に関する伝達講習会が行われ、「愛知県の

広域予防接種事業について」説明、理解を賜ったと報告された。また、名古屋市

から本年4月より名古屋市のBCGの個別接種が始まること、また供給ワクチンの返

却が不可になることなど説明があったと報告された。 

 

３．日医学校保健講習会〔3/11(日)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

纐纈理事より、文科省の北原専門官から中央情勢報告があった後、「特別支援学校

の実際」、「がん教育について」の講演があったと報告された。最後にシンポジウ

ム「学校医に求められること」では、学校医の基調講演の後、アンケートから・

学校長から・養護教諭から・PTAからとそれぞれの立場からの発表があり、その後

討論が行われたと報告された。 

 

４．日医都道府県医療事故調査等支援団体等連絡協議会合同協議会〔3/7(水)〕につい

て 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

森理事より、日本医療安全調査機構から運営状況について報告された後、日医よ

り支援団体からの情報収集状況、セミナー実施状況、助成費について報告された

と説明された。また、機構から口頭で日本病院協会のアンケート結果が報告され

たこと、協議事項として人材の育成が挙げられ、対象や重点項目について了承さ

れたこと、参加者から終了間際まで活発な質問・意見・要望が出され、今後の検

討課題となったことを報告された。 

 

５．日医第 19回都道府県医師会介護保険担当理事連絡協議会〔3/7(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 
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野田理事より、冒頭、日本医師会・横倉義武会長より挨拶があり、今回の医療・

介護報酬同時改定は2025年に向けた地域包括ケアシステム構築において重要な位

置づけである点、医療と介護の相互関係や地域の受け皿づくりの更なる強化・推

進の必需性等を述べられたと報告された。その後、鈴木邦彦常任理事より平成30

年度介護報酬における改定概要および算定要件等を説明されたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

６．愛知県医師会立名古屋助産師学院卒業式〔3/9(金)〕について 

(愛知県医師会立名古屋助産師学院主催：9階大講堂) 

大輪理事より、卒業生は 18名であったと報告された。なお、今年度で閉校のため、

最後の卒業式となったと説明された。 

 

７．調査室委員会〔3/13(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、代議員会決議文案について協議し、最終的な修正を加え、本会理事

会に提出することになったと報告された。また、代議員会協議事項について予演を

行ったと報告された。 

 

８．人事委員会〔3/8(木)〕について 

樫尾理事より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に報告すると発言され

た。 

 

９．環境衛生委員会〔3/6(火)〕について 

(501会議室) 

纐纈理事より、健康対策課から、平成 29年度愛知県新型インフルエンザ等対策実務

者会議の協議結果、感染症患者移送体制の整備についての説明があり、皆川委員か

らは季節性インフルエンザ、鳥インフルエンザについての現状について説明があっ

たと報告された。また、本会から日医から各地区医師会へ依頼のあった「予防接種・

感染症危機管理対策委員会安全安心な予防接種推進のための全国医師会調査 2018

の実施について」の協力依頼をしたと報告された。 

 

１０．平成 30年度定期健康診断における精度管理説明会〔3/12(月)〕について 

(6階研修室) 

纐纈理事より、平成 30 年度定期健康診断健診機関(10 機関)に対し、愛知県下の

学校健診の質の向上、精度の担保を図るため、腎臓・心臓検診の実施に関する説

明会を行ったと報告された。また、血圧再測定の基準について、各健診機関へ調

査を行った上、次年度以降基準を策定するか検討することとなったと説明された。 
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１１．愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会〔3/10(土)〕について 

(TKPガーデンシティ栄駅前) 

森理事より、県下病院へのアンケートについて、医療事故調査制度と医療事故・

紛争とを混同されていることが判明し、さらなる啓発が必要であることが報告さ

れたと説明された。また、院内調査における外部委員派遣依頼について、各団体

に積極的な協力を依頼したこと、小規模医療機関支援、Aiシステム、支援センタ

ー報告書記述の均平化、県下への踏み込んだアンケート等、活発な議論がなされ

たことが報告された。 

 

１２．在宅医療サポートセンター連絡協議会／実務者協議会〔3/12(月)〕について 

(9階大講堂) 

野田理事より、当事業のこれまでの実施報告及び次年度からの本会在宅医療関連

事業(新規)に係る概要説明に加えて、各市町村における在宅医療・介護連携推進

事業の委託予定状況について情報提供を行ったと報告された。その後、「在宅医療

の提供と連携に関する実態調査」に基づく統計結果や診療報酬改定における在宅

医療関連の変更点等を中心に説明を行ったと報告された。 

 

１３．講演会・研修会等について                  

柵木会長より、下記 No.1～5の本会主催の講演会・研修会等は一括報告とすると

発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

H29. 

11/20(月) 

11/27(月) 

H30. 

1/30(火) 

2/19(月) 

3/5(月) 

【 平成 29年度 患者・家族のつどい 】 

後縦靭帯骨化症 患者・家族のつどい 

クローン病 患者・家族のつどい 

 

障害年金勉強会① 

障害年金勉強会② 

就労勉強会 

 

29名 

17名 

 

22名 

19名 

12名 

樋口理事 

細川理事 

2 3/3(土) 第 36回救急医療・災害医療シンポジウム 211名 
大輪理事 

細川理事 

3 3/7(水) 産業医研修会(職場巡視) 26名 
西山理事 

樫尾理事 

4 3/10(土) 
平成 29年度病院職員のための教育ワーク

ショップ(第 2回) 
33名 

伊藤(健)理事 

伊藤(富)理事 

5 3/10(土) 医療事故調査制度に関する研修会 179名 
森理事 

浅井理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１４．愛知県がん研究振興会第 3 回理事会〔3/7(水)〕について 
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(愛知県がん研究振興会主催：愛知県がんセンター)                  

柵木会長より、助成金制度の改訂、平成 30年度の事業計画案及び収支予算案につ

いて協議したと報告された。また、資産運用及び研究助成金交付者の「研究成果

発表」についての調査結果について説明があったと報告された。 

 

１５．第 4 回愛知県訪問看護ステーション協議会理事会〔3/6(火)〕について 

(愛知県訪問看護ステーション協議会主催： 

愛知県訪問看護ステーション協議会事務所) 

大輪理事より、平成 29年 10月から平成 30年 2月までの事業報告が行われたと報

告された。また、平成 30年度の事業計画、収支予算、6月 2日(土)に開催予定の

通常総会のプログラムについて協議を行ったと報告された。 

 

１６．第 3 回愛知県医療勤務環境改善支援センター運営協議会〔3/7(水)〕について 

(愛知県主催：801会議室) 

大輪理事より、平成 29年 4月から平成 30年 1月までの中間報告が行われ、電話

相談が 66件、アドバイザー等を派遣する病院個別相談が 37件であったと報告さ

れた。個別相談の内訳は、労務管理に延べ 43名、医業経営に 3名を派遣したと説

明された。また、勤務環境改善に関するセミナーを 6回行い、出席者は合計 251

名であったこと、アンケート結果の報告、平成 30年度事業計画(案)についての説

明が行われたことを報告された。 

 

１７．第 2 回愛知県認知症施策推進会議〔3/6(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁西庁舎) 

野田理事より、平成 30年度の愛知県の認知症施策について説明があり、その後の

進捗管理を議論したと報告された。その中で効果指標として認知症行方不明高齢

者の死亡発見数を 0にする目標が示されたと説明された。 

 

１８．愛知県社会福祉協議会第 3 回運営適正化委員会〔3/6(火)〕について 

(愛知県社会福祉協議会主催：愛知県社会福祉会館) 

林理事より、平成 29年度事業の中間報告と平成 30年度の事業計画案について説

明後、第 17 回運営監視合議体会議が行われ、14 回現地訪問調査報告、名古屋市

社会福祉協議会の状況、監視状況について報告がなされたと説明された。最後に

第 6回苦情解決合議体会議で 2月までの苦情受付状況報告と個別報告について話

し合われたと報告された。 

 

【その他事項について】 

１９．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成３０年３月１５日 

 


